



Canadá se suma a las preocupaciones por reforma judicial en México

La embajada de Canadá en México seguirá de cerca la reforma y su posible impacto en las relaciones bilaterales y en el ambiente de inversión en México

Por Omar Tinoco Morales



El **embajador de Canadá en México, Graeme C. Clark**, transmitió la preocupación de inversionistas de su país por la inminente aprobación de la **reforma judicial en México**, la cual busca elegir a jueces y a miembros de la Suprema Corte por voto popular, al considerar que podría debilitar el marco jurídico.

La iniciativa impulsada por el **presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena** ha generado inquietudes entre inversionistas canadienses, reconoció el embajador durante el foro de negocios México-Canadá 'CanCham Day 2024'.

"Una inversión es una muestra de confianza", afirmó Clark, subrayando la importancia de la estabilidad y previsibilidad en el entorno jurídico para mantener la inversión extranjera.